



- aktuelles
- rathaus
- städtische werke
- einrichtungen
- marktplatz
- wirtschaft
- gewerbeportal
- stadtfinfo
- tourismus
- kultur & freizeit
- mein lauf.de

**suchen in lauf.de**

 

- suche sitemap
- kontakt impressum

**HOME**

Copyright 2008 und Betreiber  
Stadtverwaltung Lauf  
in Kooperation mit  
bisping & bisping, Lauf

**aktuelles**

**Engagement der Firma EuWe: Eugen Wexler für den Klimaschutz honoriert**



Foto (Firma EuWe Eugen Wexler) : (v.l.n.r.)Bürgermeister „steigt aufs Dach“: Benedikt Bisping gemeinsam mit Elke Neidl, städtische Beauftragte für Wirtschaftsförderung, Alexander Wexler und Jürgen Ferfers, Leiter der Städtischen Werke Lauf a.d. Pegnitz GmbH.

**Umweltfreundlicher Strom von der Sonne – größter Solarkomplex eines Laufer Unternehmers**

Das Unternehmen EuWe Eugen Wexler hat im vergangenen Jahr auf fünf firmeneigenen Gebäuden in der Industriestraße in Lauf a. d. Pegnitz mehrere Photovoltaikanlagen mit einer Gesamt-Modulleistung von 105,0 kWp installieren lassen. Dies entspricht dem Stromverbrauch von knapp 30 Einfamilienhäusern und ist der größte Photovoltaikkomplex eines Laufer Industrieunternehmens.

„Damit hat sich die Firma in besonderem Maße zur Sicherung der natürlichen Lebensgrundlagen, den Umwelt- und Klimaschutz sowie die Verbesserung des Wohnumfeldes in der Stadt Lauf a.d. Pegnitz verdient gemacht“, wie Bürgermeister Benedikt Bisping lobte.

Die Stadt Lauf a. d. Pegnitz würdigte dieses herausragende Engagement zusammen mit der StWL Städtische Werke Lauf a.d. Pegnitz GmbH und übergab Alexander Wexler, stellvertretend für das Unternehmen EuWe Eugen Wexler eine Urkunde.

Bei diesem Termin bot sich für Bürgermeister Benedikt Bisping, den Geschäftsführer der StWL, Jürgen Ferfers, und die Beauftragte für Wirtschaftsförderung im Laufer Rathaus, Elke Neidl, die Gelegenheit, gemeinsam mit Alexander Wexler die Photovoltaikanlagen aus nächster Nähe zu begutachten. Sie überzeugten sich in luftiger Höhe von dem Ausmaß der Anlagen. So ist nahezu jedes Dach der Firmengebäude mit Solarmodulen bestückt.

Die Firma EuWe Eugen Wexler nutzt damit für die Produktion der Kunststoffteile für die Automobilindustrie in großem Rahmen sauberen, atomstofffreien und CO2-neutralen Solarstrom. Dadurch handelt sie zukunftsgerichtet, verantwortungsbewusst gegenüber den zukünftigen Generationen und zugleich wirtschaftlich, da der erzeugte Strom in das öffentliche Versorgungsnetz eingespeist wird. Die soziale Verantwortung gegenüber der Firma und ihren Mitarbeitern und der gesamten Stadt Lauf, in der er gerne lebe und arbeite, sei, so Alexander Wexler, der ganzen Familie sehr wichtig.

Die Photovoltaikanlage trägt einen entscheidenden Anteil dazu bei, dass der Stromanteil aus regenerativen Quellen in Lauf mit 28 % bereits jetzt schon fast doppelt so hoch ist wie im Bundesdurchschnitt (15 %). Zusammen mit den Photovoltaikanlagen der Städtischen Werke Lauf sind im Laufer Versorgungsgebiet derzeit schon über 120 Anlagen mit einer

**anzeigen**

...jetzt sogar TÜV-geprüfte Pflege!

**Gleich online abschließen!**

...erleben & wohlfühlen

- Treppen
- Küchenablagen
- Fassaden

Ihr Fachbarater-Bettenhaus

Ihr EDV-Partner aus Ottensooos

Rechtsanwaltskanzlei **Dr. Güllich & Döbler**  
91207 Lauf / Pegnitz

Landgasthof **Grüner Baum**  
Bullach



GmbH & Co. KG

Ihre Anzeige in Lauf-Online ?  
Nehmen Sie bitte Kontakt mit uns auf!

Gesamtleistung von 1.370 kWp in Betrieb.

Und der Ausbau wird weiter gefördert. So können beispielsweise Solarthermieanlagen ab einer Größe von 4 m<sup>2</sup> auf bestehenden Gebäuden mit Mitteln aus dem Laufer Klimaschutzprogramm bezuschusst werden.

**Weitere Informationen**

<http://www.euwe.com>

<< Zurück

---

Herausgeber und Verantwortlich für den Inhalt dieser Seite ist die Stadt Lauf a.d.Peg.